

練馬区立大泉西小学校 学校通信 6 月号

令和 5年 5月 31日発行編集責任者校長 岩切 洋一

https://www.nerima-tky.ed.jp/ooizumi-w-e/学校HP每週更新中!

全力で取り組む、他人の好意に素直に感謝する…

校 長 岩切洋一

先日実施した6年生「武石移動教室」でのエピソードを一つご紹介します。

1日目の夜に藍染め体験を行いました。講師の男性1名とお手伝いの女性4名にご指導いただきながら、各自がオリジナルのハンカチに仕上げるというものです。

実際の作業時間は30分程でしたが、殆どのお子様にとっては初めての体験ということもあり、集中して取り組んでいた姿が強く印象に残っています。講師も「こんなに一生懸命、そして楽しそうに取り組んでくれるなんて凄い!本当に教えがいがあります!」と驚いていた程です。完成した子はお互いに作品を見せ合うなどしながら、とても満足そうな表情をしていました。

さて、体験教室が終わった時のことです。講師やお手伝いの皆さんが後片付けをしていると、傍らを通って部屋に戻る6年生一人一人がそれぞれ大きな声で「ありがとうございました!」「きれいなハンカチができて嬉しいです!」「夜なので気を付けて帰ってください!」と口々に心の籠もったお礼の言葉を述べたのです。更に、女の子たち数人は数多くの道具が玄関に積まれているのを見ると、先を争うようにそれらを駐車場の車まで運んでくれました。

そんな様子を見ていたお手伝いの皆さん誰もが、ハンカチで目頭を拭いながら「今日は来て良かったです...」「教えた側が感動するなんて初めてです」「とても素晴らしいお子さんたちですね!」と口々に話されていました。

さすが、大西小自慢の6年生です。私まで胸が熱くなるのを覚えました。

子どもに限らず、全力で何かに取り組む姿、他人の好意に対して素直に感謝する姿、誰かの役に立とうとする姿は、 見ている人に感動をもたらします。そのことを6年生の姿から改めて教えられた思いです。

今週末には運動会が予定されています(天候が少々心配ですが…)。私は多くの場面で次のように話しています。「おうちの方々は何より大切な君たちのために日頃一生懸命仕事をされたり、お世話をしてくださったりしています。きっとストレスや疲れもたくさんあることでしょう。でも、運動会で君たちが真剣になって演技したり、全力でゴールまで走ったり、心から楽しそうに競技したりする姿をご覧になれば、ストレスなんか吹き飛ぶ程の感動を覚えてくださるはずです。さあ、ご家族に恩返しをする絶好のチャンスです。心からの感謝の気持ちを込めて、一人一人、精一杯頑張りましょう!」

当日に向けて、どの学年も日々練習への取組に真剣味が増してきています。現段階でも心を動かされる程です。 運動会当日はきっと全校児童全員が私の呼び掛けに応えてくれるはず!校長としてそう確信しています。皆様、どう ぞお楽しみにご来場いただければと存じます。

追記 藍染めのハンカチですが、移動教室2日目のハイキングに「お守りです」と髪に結んで出掛けたお子様や、「お 母さんへのお土産です」と丁寧に畳んでバッグにしまうお子様も数多くいました。移動教室の思い出として深く 心に刻まれることでしょう。

6月の行事予定

日	曜	内 容
1	木	5時間授業
2	金	1~4年4時間授業
3		5·6年運動会前日準備(5·6校時) 運動会
	土	
4	日	運動会予備日
5	月	振替休業日
6	火	全校朝会
7	水	全学年セーフティ教室(午前)
8	木	委員会活動③(1~4年5時間授業)
9	金	1・2年遠足 ふれあい環境学習(4年)
1 0	土	土曜公開日 PTA 会費集金日 地区班保護者顔合わせ(9:00~)
1 1	日	
1 2	月	開校記念日
13	火	安全指導 水泳指導始 読書月間①始
1 4	水	4時間授業
1 5	木	クラブ活動①
1 6	金	避難訓練③ 教育実習終
1 7	土	
18	日	
1 9	月	5時間授業
2 0	火	新体力テスト
2 1	水	新体力テスト 4時間授業
2 2	木	クラブ活動② 情報モラル教室(5年)
2 3	金	エバリー音楽鑑賞教室(1~4年)
2 4	土	
2 5	日	
2 6	月	
2 7	火	
28	水	4年自転車教室3·4h
2 9	木	4時間授業
3 0	金	1年生活科見学

6月の生活目標

「友達となかよくすごしましょう」

「学校が楽しい!」子供たちのその言葉は、私たち教職員にとって何よりも嬉しい言葉です。友達と勉強する、友達と遊ぶ、友達と給食を食べる…友達がいるからこそ、楽しい学校生活を送ることができるのだと思います。

子供たちにとって友達と過ごす時間はかけがえのない時間です。ときには、上手くいかずに喧嘩になったり、トラブルになったりすることもあります。でも、そんなときこそチャンスです。一度立ち止まって互いに相手の気持ちを考えることができれば、きっと仲直りできたりもっと仲が深まったりするはずです。大西小の子供たちが、互いを大切にし、高め合える関係を築いていけるように、教職員一同サポートして参ります。

生活指導主任・石井 祐

体力テスト

6月20日(火)、6月21日(水)に体力テストを行います。8つの種目を測定し、児童一人一人の体力評価をします。自分の体力がどの程度であるのか、また、定期的にそれを行うことによって、体力レベルがどのように変化したのかが分かり、健康的な生活を送るための大切な指標にすることができます。そして、それぞれの生活習慣を見直す機会にもなりますので、ご家庭でも毎日の過ごし方について話していただけるとありがたいです。

体力テスト担当 中村 安奈

水泳指導

6月13日(月)より今年度の水泳指導が始まります。 新型コロナウィルスが5類に移行したことを受け、今年 度の水泳指導は、4年ぶりに通常通りの指導を行う予定 です。本校では、6年間の教育課程の間に、全児童が 25mを完泳できるようになることを目標にしていま す。しかしながら、コロナ禍の3年間は、我々の想像以 上に児童の泳力に大きな影響を与えています。

今年度の水泳指導では、段階的、計画的に児童の泳力を高めていかれるよう、全教職員が一丸となって指導をしてまいります。ご家庭でも入浴の時間等を使って、少しずつ水慣れをさせていただくとありがたいです。

水泳指導担当 齋藤 剛